

Hundesportverein Reisbach e.V.

Diesjährige Herbstprüfung – Alle haben das Ziel erreicht!

In einem durchweg erfolgreichen Sportjahr darf die traditionelle Herbstprüfung auf keinen Fall fehlen. Deutlich früher terminiert, lud der Hundesportverein Reisbach e.V. am 16.09.2018 auf das Übungsgelände „Auf der Kupp“ ein. Gemeldet waren insgesamt 3 Teilnehmer, um in der Fährtenhundprüfung FH2 an den Start zu gehen, 1 Begleithundteilnehmer, 1 Teilnehmer für IPO1 sowie 1 Teilnehmer für die Schutzdienstprüfung Spr1.

Die 1. Vorsitzende Melanie Bösen begrüßte gegen 7:30h Leistungsrichter Sven Stoll, der zum ersten Mal beim MV Reisbach richtete. Zusammen mit Prüfungsleiter Klaus Bösen wurden erst einmal die Formalitäten erledigt. Bereits um 08:00 Uhr konnte Fährtenlegerin Silke Knieriemen die erste FH2-Fährte im Wiesengelände legen. Aufgrund der trockenen Bodenverhältnisse ein wahrer Knochenjob für sie. Hier nochmals einen herzlichen Dank an Silke Knieriemen für ihr Engagement. Parallel zur FH-Fährte durfte dann Prüfungsteilnehmerin Melanie Bösen ihre IPO1 Fährte legen und 20 Minuten später ihre Schäferhündin DANA vom Eichertland an den Fährtenansatz führen. Für die geleistete Fährtenarbeit hatte Leistungsrichter Sven Stoll 97 Punkte und Werturteil vorzüglich zu vergeben.

Zurück auf dem Übungsgelände startete man direkt mit den Unterordnungen. Esther Eckert führte ihren noch jungen Malinoisrüden ROCKY in der Prüfungsstufe BH-VT vor und bestand diese mit Bravour. Im Anschluss folgte die IPO1-Unterordnung mit Melanie Bösen und DANA vom Eichertland. Einen herzlichen Dank an Silke Knieriemen mit ihrem VEIKKO von der Fasanerie 2000 und Salvatore Grizzanti mit seinem SKY Airpoint Hannover, die außer Konkurrenz vorführten.

Gegen 10:45 Uhr machten die Prüfungsteilnehmer sich dann auf den Weg ins Fährtenengelände. Bei strahlendem Sonnenschein blieb von dem morgendlichen Tau überhaupt nichts übrig. Von den 3 äußerst schweren FH2-Fährten machte Heike Bier vom MV Gresaubach den Anfang. Mit ihrem BEN erzielte sie traumhafte 99 Punkte und Werturteil vorzüglich. Der erfahrene und routinierte Rüde zeigte hier sein ganzes Können. Im direkten Anschluss startete Heike Bier dann noch mit ihrem Schäferhundrüden QUATTRO vom Ketscher Wald. Als letztes startete dann unser 2. Vorsitzender Hans Günther Rimpel mit seinem Malinoisrüden TAK. Der amtierende Saarländsieger erkämpfte sich an diesem Morgen 97 Punkte und ebenfalls Werturteil vorzüglich. Eine gelungene Vorbereitung für die bevorstehende Bundesfährtenprüfung im November. Somit konnte die Fährtenarbeit mit erfreulichen Ergebnissen beendet werden. Ein großes Dankeschön auch an Vereinsmitglied Jonas Hoffeld, der für die Verleitungen der FH2-Fährten verantwortlich war.

Nach einer kurzen Mittagspause startete IPO1-Teilnehmerin Melanie Bösen zur dritten und letzten Disziplin des Tages. Nach dem Revieren stellte und verbellte Schäferhündin DANA vom Eichertland souverän den (Schein-)Täter. Auch den Fluchtversuch von Schutzdiensthelfer Jonas Hoffeld sowie die restlichen Prüfungsanforderungen absolvierte die Hündin zur vollsten Zufriedenheit ihres Frauchens. 93 Punkte und Werturteil sehr gut waren das Ergebnis. Hier hatte die 1. Vorsitzende Melanie Bösen Grund zum Jubeln. Mit einem schönen Gesamtergebnis von 271 Punkten hatte sie ihre erste IPO1-Prüfung bestanden.

In dieser so genannten Königsdisziplin führte ebenfalls Silke Knieriemen ihren Schäferhundrüden DEVEL von den Raptoren vor. Der Schäferhundrüde zeigte in der Prüfungsstufe SP1 einen imposanten Schutzdienst. Trotz ein paar Führigkeitsschwächen und einem Doppelkommando beim AUS konnte sich Silke Knieriemen über die bestandene Prüfung und verdiente 84 Punkte freuen.

Somit endete die diesjährige Herbstprüfung, in der alle Prüfungsteilnehmer ihr Ziel erreicht haben. Die anschließende Siegerehrung führte unser Ehrenvorsitzender Dieter Trouvain zusammen mit Melanie Bösen durch. Alle Teilnehmer erhielten eine schöne Urkunde für die bestandene Prüfung. Leistungsrichter Sven Stoll bedankte sich anschließend für das sportliche und faire Verhalten der Hundeführer und die kameradschaftliche Atmosphäre beim MV Reisbach.



Prüfungsteilnehmer und Vereinskameraden

Einen herzlichen Dank an alle beteiligten, die an dieser Prüfung mitgeholfen haben sowie alle Kuchen- und Salatspenden. Klaus und Birgit Bösen für die Vorbereitungen des Mittagessens, der Krustenbraten war hervorragend. Außerdem bedankt sich der Verein bei Klaus Fontaine für das zur Verfügung gestellte Wiesengelände.

Bärbel Winkle
Schriftführerin